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平成２１年度第９回宮城大学食産業学部 

教授会議事録 

 

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２２年１月１３日（水）１３：３０～１６：４０ 

出席者 ４９名／定数５３名 

（ファームビジネス学科） 

齋藤教授，中村(正)教授，本藏教授，大竹教授，松森教授，小林教授，井上教授，木村教授，小黒准教授，

岩浪准教授，中村(聡)准教授，森本准教授，岩井准教授，紺屋講師，須田助教，齊藤(秀)助教 

（フードビジネス学科） 

鈴木教授，高橋(浩)教授，山崎教授，大久教授，池戸教授，津志田教授，石田教授，川村教授，西川教授，

下山田教授，鶴岡准教授，堀田准教授，老川准教授，清野准教授，金内准教授，森田講師，湊講師， 

谷口助教，君塚助教，木下助教 

（環境システム学科） 

矢野教授，佐藤教授，上島教授，森山教授，富樫教授，北辻教授，笠原准教授，原田(鉱)准教授， 

原田(茂)講師，千葉講師，伊吹講師，高橋(信)助教，折笠助教 

欠席：フ ー ド 三石教授，菰田講師 

   環  境 加藤教授，神宮字准教授 

（事務局）眞山参事兼総務学務課長,小野寺課長補佐，半田課長補佐,大場主査 

 議  事  内  容 

 

 

 

審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名人に学部長，（フード）西川教授，（ファーム）森本准教授を指名した。 

 

（１）第８回議事録の確認について 

    １月６日に確認依頼のメールを全教員に送信済 

原案のとおり承認された。 

 

（２）人事について 

・４月１日採用予定者の選考委員を教員人事規程に基づき，単記無記名による投票を行っ

た結果，○○○○、○○○○、○○○○、○○○○，○○○○の５名が選出された。 

 

・昇任人事対象６名の選考委員を教員人事規程に基づき，単記無記名による投票を行った。

投票の結果ファームビジネス学科○○○○に係る選考委員は，○○○○，○○○○，○○

○○ ○○○○，○○○○の５名，ファームビジネス学科○○○○に係る選考委員は，○

○○○，○○○○，○○○○，○○○○，○○○○の５名，ファームビジネス学科○○○

○に係る選考委員は○○○○，○○○○，○○○○，○○○○，○○○○の５名，フード

ビジネス学科○○○○に係る選考委員は○○○○、○○○○、○○○○、○○○○、○○

○○の５名，フードビジネス学科○○○○に係る選考委員は○○○○，○○○○，○○○

○，○○○○，○○○○の５名，環境システム学科○○○○に係る選考委員は○○○○、

○○○○、○○○○、○○○○、○○○○の５名，以上が選出された。 
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報告事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・任期制教員の再任審査について 

環境システム学科○○○○については、９月に任期が切れる。再任審査方法は、学部に

任されていることから，運営会議で検討された再任審査方法及び、審査委員案について諮

ったところ承認された。 

審査方法は前回と同様に再任審査委員会が審査基準に基づき審査を行い，教授会で再任

の可否を決定する。審査委員は学部長のほかに職位が教授の者で、所属学科から○○○○、

○○○○、他学科から○○○○、○○○○の５名が選出された。 

 

（３）平成２２年度当初予算について 

学部長から平成２２年度当初予算について説明がなされ，原案のとおり承認された。 

なお，物件費は毎年１％節減，コピー費は学内でまとめて計上することから、コピー費

を除いた平成２１年度予算の３％以上を経費節減対象として計上することが報告された。

 

（４）その他 

・学部長から学長選考会議委員の選考について説明がなされた。 

学長選考会議員は経営審議会委員から３名と教育研究審議会委員から３名の計６名で

構成される。教育研究審議会委員は各学部から選出されていることから，学長選考会議委

員を選出するにあたっては各学部から１名を選出する。 

公平性を高めるために単記無記名の投票を行った。 

投票の結果，環境システム学科○○○○が選出された。 

・宮城県との相互協力協定(案)について学部長から説明がなされた。 

 

（１）特別選抜試験結果について 

特別選抜（推薦入学）試験の結果○○名の受験者に対して，ファームビジネス学科１４

名，フードビジネス学科１９名，環境システム学科１２名の合格が報告された。 

特別選抜（社会人）試験の結果○○名の受験者に対して，フードビジネス学科１名の合

格が報告された。 

特別選抜（外国人留学生）試験の結果○○名の受験者に対して，ファームビジネス学科

１名，フードビジネス学科１名，環境システム学科２名の合格が報告された。 

 

（２）全学委員会報告について 

〔研究委員会〕 

研究監査について報告がなされ，書類監査を行う普通監査を科研費６件，受託研究，共

同研究及び奨学寄付金６件，教員研究費１７件，また，研究状況まで監査する特別監査を

科研費１件，受託研究，共同研究及び奨学寄付金１件，教員研究費１件の計３２件を対象

に実施し，適正に管理されていることが報告された。 

〔国際センター〕 

   説明なし 

 〔地域連携センター〕 

２月５日に開催される気仙沼市との連携協力に関する覚書調印式について報告がなさ

れた。 

青葉区一番町で週末を中心に開催されているマルシェジャポン仙台に１２月から参加

しているが，１月２３日から２５日までの期間，学生，教員への協力依頼がなされた。 

〔総合情報センター〕 

図書の第３回学部選定への協力依頼がなされた。 

 

（３）学部委員会報告 

〔学生員会〕 

平成２１年度学生表彰に本学部から４団体と１個人を全学の学生生活委員会に推薦す

ることについて報告がなされた。 
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その他 

 
〔研究紀要委員会〕 

投稿された１２編の査読が終了したことについて報告がなされた。 

〔農場委員会〕 

平成２２年度の農場利用希望調査を実施することについて報告がなされた。 

〔評価委員会〕 

   教員データベースの入力依頼について報告がなされた。 

 

２月１０日に開催されるフードビジネス学科高橋教授の最終講義について報告がなされた。

 

 コピーの利用について、カラーコピーの節減とリソグラフの利用促進について協力依頼がな

された。 

 

議事録署名人         池 戸 重 信    印 

 

  上 島 照 幸    印 

 

  老 川 信 也    印 

 


